

# *Presidente de Venezuela destaca unidad y organización del pueblo (+ Tuit)*

---



Caracas, 11 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que la nación sudamericana es independiente gracias a la unidad y organización del pueblo.

En su cuenta de la red social Twitter, resaltó Maduro los valores que rigen en la sociedad venezolana a propósito de la multitudinaria movilización en apoyo a la Revolución Bolivariana efectuada la víspera.

En Venezuela hay independencia y Patria, gracias a la conciencia del pueblo que se mantiene unido y movilizado para cuidar la Paz nacional como un tesoro. Las grandes mayorías del país queremos respeto, convivencia y estabilidad, solo así podremos avanzar hacia la prosperidad. [pic.twitter.com/Z0zrF38K4B](https://pic.twitter.com/Z0zrF38K4B)

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [March 11, 2020](#)

Subrayó que en el país existe independencia y Patria, gracias a la unidad y conciencia del pueblo, el cual se mantiene movilizado para cuidar la Paz nacional como un tesoro.

El primer mandatario de Venezuela recalcó que las grandes mayorías del país quieren respeto, convivencia y estabilidad, solo así se podrá avanzar hacia la prosperidad.

El mensaje está acompañado de fotografías que muestran al pueblo venezolano durante la marcha en rechazo a las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra la nación sudamericana.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216557-presidente-de-venezuela-destaca-unidad-y-organizacion-del-pueblo-tuit>



**Radio Habana Cuba**